
Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
Keine. 
 
Mündliche Mitteilung von Dr. Paulus betr. Mobilfunk 
 
1. Inbetriebnahme der LTE-Sendeanlage in Waldorf durch die Telekom 
2. E-Plus möchte sein vorhandenes Netz in Bornheim deutlich verbessern 
 
-Kenntnis genommen- 
 


